

15 juin 2011 06h00 | Par Marine Jay

Le Pian-Médoc

Les jeunes espoirs du foot



La 17e édition du tournoi des jeunes, organisée par le FC Arzac-Pian-Médoc pour la Pentecôte, a réuni, sur les terrains du stade de Génissan, 50 équipes en U7, U9, U11 et U13 soit plus de 500 enfants, qui ont foulé les pelouses soigneusement préparées par le service des espaces verts de la municipalité.

Les différentes rencontres ont délivré une touche de fraîcheur que seul le football des plus jeunes peut apporter. Les bénévoles du club, mobilisés, ont été récompensés de leurs efforts et tous les participants se sont retirés enchantés de leur séjour en terre pianaise. Les lauréats du tournoi en U11 sont Le Haillan (finaliste Macau), en U13 l'Entente Saint-Paul-lès-Dax/Mees (finaliste Martignas-Illac).

D'autre part, l'assemblée générale du club aura lieu le jeudi 23 juin à 19 heures, à la salle Serge Lama au Pian-Médoc.